



ら しん ばん  
羅 針 盤

2023年3月23日 第37号

魚住東中学校 校長室から

## 「友 ～旅立ちの時～」



校長 赤松 弘一

眩しいほどの春の陽光に包まれて、3月15日に第41回卒業式が行われました。心を込めた「友 ～旅立ちの時～」の合唱で感動のフィナーレを飾った3年生は、3年間を過ごした学び舎を巣立って行きました。しっかりと会場の準備をしてくれた1, 2年生の生徒と教職員のみなさんに感謝します。

3年生が巣立った後の学校は、大きな空間ができたように、ひっそりとした寂しさが漂います。しかしこれは毎年のことです。学校はまた新入生や新しい先生を迎えて新3年生を中心に生き生きと活動を始めます。きっと頼れる上級生がいなくなったという頼りなさや不安な思いが、2年生を学校の次のリーダー学年に、そして1年生を、新たに迎える新入生に範を示す上級生へと成長させるのでしょうか。



皆さんの身体や心は1年前からはずいぶん成長しています。自分が入学してきた時のことを思い出してください。2年生や3年生がずいぶん大人に見えたのではないのでしょうか。4月に入学してくる1年生に中学校生活のお手本を示してください。新しい生活での不安を和らげてやれる優しい先輩に、そしていろんな行事や部活動で魚住東中学の伝統を共に作っていく頼れる先輩になってくれることを期待しています。

保護者の皆様、この度の学校評価のアンケートへのご協力ありがとうございました。皆様から寄せられました学校へのご意見やご要望を真摯に受け止め、皆様の思いを教職員で共有し、来年度の学校運営に活かしてまいります。長引くコロナ禍のため、オープンスクールや学校行事などで来校していただく機会が少なくなりましたこと、お詫び申し上げます。来年度は規制もかなり変更され、以前と同じように学校での活動が行えるようになり、来校していただく機会も増えると思います。しかし、コロナ以前に戻すのではなく、今回の経験を活かして、より実効性のある、社会の変化に対応した教育を、そして心のゆとりや人への思いやりを大切にする教育を進めていかねばならないと考えます。

校長としての本校での2年間、考えたことの半分も形にはできませんでした。しかし多くの方々の支えのお蔭で勤務を続けることができました。心から感謝申し上げます。ありがとうございました。私は3月末をもって退職となりますが、魚住東中学校に勤めた計12年間で、出会うことができた生徒や保護者の皆様との縁はかけがえのない宝です。これからも魚住東中を見守ってまいります。